

LA SCULPTURE : UN TRAVAIL DE PRECISION ET DE PATIENCE

Les élèves de CM2A, classe de Mylène FONDECAVE, ont révélé leur jeune talent lors d'un atelier de modelage.

En cette période de l'Avent, le thème de la crèche s'imposait. Des personnages naquirent peu à peu des doigts habiles et se groupèrent naturellement en scènes délicates et intimistes.



Cette exposition d'une grande pureté s'est ouverte au public dans le hall d'accueil de l'école Massabielle pendant les heures de classe et ce, jusqu'à la mi-janvier.

